
Nous avons appris la visite de Monsieur RAUDE, délégué du directeur général, lundi 

après-midi dans une confusion étrange. 

La motivation de la visite est restée obscure :  

visite du site en travaux,  

visite de présentation après sa prise de poste fin juin 2016 ??? 

Annoncée pour le mardi après midi, nous avons constaté que le délégué 

arrivait mardi en fin de matinée. 

Après un déjeuner au 21bis avec les chefs de service et la directrice 

départementale, Monsieur RAUDE a fait le tour des services. 

Il n'a pu se déplacer sur le site des SPF/CDIF par manque de temps. 

Pour porter les revendications nationales et locales des agents, les représentants FO 

DGFIP 91 et CGT finances publiques 91 ont demandé une audience. 

Nous avons donc remis une lettre ouverte qui portait à sa connaissance les 

questions récurrentes  

- sur la situation des emplois,  

- les restructurations et réformes en cours ou en projet dans tous les métiers 

de la DGFIP (accueil, contrôle, réseau de proximité, enregistrement...). 

- Nous sommes revenus sur l'extrême vétusté et la dangerosité du site du 

75 rue Feray. 

Les réponses apportées sont toujours les mêmes: 

- La proximité du réseau et l'accueil physique de l'usager ne sont plus 

indispensables puisque d'autres canaux remplissent les besoins de 

contacts du public. 

- Les problèmes d'effectifs de l'Essonne sont moins préoccupants que dans 

d'autres départements d'IDF, principalement le 93. 

- Les restructurations sont biens accompagnées, pilotées et organisées par 

les équipes de direction et leurs relais locaux. 

- Les travaux immobiliers, y compris les plus urgents, sont portés à la 

connaissance du préfet de région, qui arbitre les priorités entre les 

différentes administrations. la DG n'a plus la main sur les décisions 

d'engagement des dépenses. 

- Concernant le "Pailleron" du 75 rue Feray, 

Les représentants du personnel ont insisté sur l'urgence des travaux de 

mise en sécurité, appelé à recevoir plus de collègues dans un avenir 

proche (transfert partiel  du CDIF d'Etampes vers Corbeil). 

Le délégué a pris note de ce point particulièrement 

sensible. 

La réunion c'est clôturée à 17h. 
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